



Le chef de l'Etat, Paul Biya, a présenté ses condoléances aux familles des victimes de l'accident de la route dans la région du Littoral, qui a fait au moins huit morts la semaine dernière.

Dans une lettre adressée au gouverneur de la région du Littoral, Paul Biya a présenté ses condoléances aux familles des victimes et a souhaité un prompt rétablissement aux blessés.

«J'ai appris avec tristesse, la nouvelle du décès de plusieurs passagers d'un bus de transport suite à l'accident de la circulation survenu sur la nationale numéro 3 dans la localité de Ngwei, dans la région du Littoral.

«Je vous demande de transmettre mes sincères condoléances aux familles des victimes », a-t-il écrit au gouverneur Samuel Dieudonné Ivaha Diboua.